

EDUCATION : SchoolMouv finance sa pédagogie ludique en levant 2,5 millions d'euros

Le site Internet toulousain [WICAP SCHOOLMOUV](http://www.wicap-schoolmouv.fr), qui diffuse des cours en ligne, vient de réaliser sa deuxième levée de fonds d'un montant de 2,5 millions d'euros. Elle doit lui permettre de lancer des « exercices-jeux interactifs ». Il avait déjà réuni 1,25 million en 2016 auprès d'autres fonds. Entre ces deux tours de table, la jeune pousse de Toulouse (Haute-Garonne) s'est fait une place dans l'univers concurrentiel des cours en ligne en passant de 140.000 à 1 million d'élèves de la sixième à la terminale, inscrits gratuitement pour la majorité d'entre eux. www.schoolmouv.fr